



令和7年12月15日 第2198回例会

1977年1月10日創立

2025~2026年度 国際ロータリー会長 フランチェスコ・アレツツオ

●会長 宮脇 謙舟 ●副会長 吉田 健朗 ●幹事 林 幸一郎 ●編集 広報・雑誌・IT委員会(公共イメージ)

四つのテスト 言行はこれに照らしてから ① 真実かどうか ② みんなに公平か ③ 好意と友情を深めるか ④ みんなのためになるかどうか

本日のプログラム ゲスト卓話=アーティストエレナ様

12月 疾病予防と治療月間

前回例会出席率
74.47%

会長の時間

会長 宮脇 謙舟

皆さま、こんにちは。

5日（金）から昨日まで、高校生交流事業で沖縄へ行ってまいりました。鹿児島樟南高等学校の生徒5名と校長先生、引率の先生、そして竹添交流委員長、本坊副委員長、坂元さんと参加しました。



この交流事業は、平成14年に中央クラブ25周年、那覇西クラブ40周年の記念事業として友好クラブ盟約を締結したことを機に、翌年からスタートしたものでした。コロナ禍で2年間ほど中断ましたが、今も継続して実施されています。

5日に沖縄へ到着後、昼食をいただき、沖縄尚学高等学校を訪問しました。理事長室で挨拶させていただきましたが、室内は野球のトロフィーと優勝旗で埋め尽くされており、先日の甲子園優勝旗も飾っていました。実物を拝見し、その大きさに驚かされました。続いて、両校生徒による活動報告が行われました。沖縄尚学の生徒からは、沖縄の貧困と教育格差に関する研究、そして自分たちで学童を運営している取り組みについて発表がありました。沖縄は日本で最も所得が低く教育水準も低いと言われましたが、街には活気があり、土地取引や建築も盛んで、何か構造的な課題があるのではないかと感じました。樟南高校の生徒からは、鹿児島、特に桜島に関する発表があり、桜島大根、ビワ、小蜜柑の生産、大正大噴火、日々の降灰、温泉などについて紹介されました。いつも感じることですが、今の高校生は立ち居振る舞い

も含め本当に立派で、私自身の高校時代を振り返ると恥ずかしくなるほどです。日本の将来は明るいと、改めて実感しました。

2日目は、白梅学徒隊の足跡をたどるフィールドワークを行い、対馬丸記念館も見学しました。白梅学徒隊は、当時の沖縄県立第二高等女学校の4年生、現在の高校1年生にあたる生徒たちで、校章の白梅に由来して名付けられています。彼女たちは野戦病院で看護に従事しました。現地にも足を運びましたが、その病院とは防空壕であり、睡眠もほとんど取れない過酷な環境であったそうです。終戦間際の6月に軍の撤退に伴い「足手まといになる」との理由で解散が命じられ、数名ずつで避難をしていたところを米軍に攻撃され、多くの生徒が犠牲となりました。私は以前にも両施設を訪れたことがあります、今回改めて見学し、このような歴史を定期的に学び直すことの大切さを強く感じました。

3日目は首里城とアメリカンビレッジの観光でしたので、私は坂元さんとゴルフに行ってまいりました。サザンリンクスという海沿いの美しいコースで、海越えのホールもあり、非常に楽しむことができました。レンタルのシューズとクラブでプレーしましたがスコアはいつも通りで、クラブはスコアに関係しないことを再確認しました。

来年は沖縄からの訪問を受ける番ですので、皆さまのご協力をよろしくお願ひいたします。そして、再来年はぜひ現地で高校生たちの立派な研究発表を聞き、フィールドワークにともに参加いたしましょう。ありがとうございました

職業奉仕フォーラム

株式会社ガードシステム鹿児島
代表取締役 上拾石 康博



皆さんこんにちは。本日は当職業奉仕フォーラムにおいて、お話しする機会を頂き感謝申し上げます。

弊社は、昭和58年10月、鹿児島市内にて創業しました。「顧客の要求を的確に捉え、創意・情熱をもって、確かな安全・安心を提供する」をモット

トに、鹿児島市新屋敷町の本社、霧島市ならびに、薩摩川内市に営業所を構え、主に県本土一円を商圈として日夜業務に邁進する「警備のプロ集団」であります。

主な業務内容は大きく分けて交通誘導警備、施設警備、機械警備の3つがあります。

交通誘導警備については所謂「祖業」であり、工事現場はもとより、マラソン大会などのスポーツ関連行事から県内各地での各種イベントに至るまで、365日、市民の皆さんを交通事故からお守りしています。

また、施設警備については、主に官公庁における守衛業務や、港湾施設、商業施設内での誘導業務などに取り

組んでいます。2006年にはPFI事業（民間資金等活用事業）に参画するなどより踏み込んだ警備サービスの提供に努めています。

これに加え、警備業に関連した清掃業務への取り組みや、弊社遊休地を活用した太陽光発電システムによるエネルギー事業の展開など、今後もあらゆる分野に挑戦しています。

一昨年、創業40周年を機に経営理念を一新し、加えてビジョンを策定しました。我々がいかにして地域社会の発展に貢献し、社員の幸福を実現するのかを再定義しました。

私自身、まだまだ経営者として学びの途上にあります。様々なご指導ご鞭撻を頂きながら、ロータリアンとして奉仕の精神も忘れず今後も精進して参りたいと思います。

ありがとうございました。



年次総会



スマイル・ボックス

●小福田 博さん／まずは、結婚お祝いありがとうございます。41年目に入りました。税務調査の連続で、10月末以来の出席です。本日も午後から熊本国税局の調査立会のため途中退席します。また、先週11才年上の姉をなくし、土・日で葬儀に出席してきました。皆様、師走に入りました。健康に留意して令和7年を乗り切りましょう。

●田實 大志朗さん／12月に結婚した事、忘れていました。50年になるんだと今さらながらビックリしています。「ありがとうございました」

●福山 泰広さん／昨日開催されたランニング桜島にウォーキング桜島として参加してまいりました。無事に10km完歩いたしました。完歩を祝してスマイルいたします。

12月8日のスマイル 小計 11,000円 2025~2026年度 累計383,743円

ロータリーソング：「それでこそロータリー」

職業宣言唱和：3・4

ゲスト紹介：

ベストフレンド：積水ハウス株式会社南九州支店
支店長 寺田 貴男様

食事：「本日の演奏」

会長の時間：宮脇 謙舟 会長

結婚記念お祝い：坂元 直人さん(1日)、小福田 博さん(8日)
田實 大志朗さん(8日)

会務報告：林 幸一郎 幹事

1) 本日の配布 ①週報 ②ロータリーの友 11、12月号
③月信 12月号

2) 次週 12/15 (月) 18:30～ラウンドテーブル
会場：東雲 担当：ロータリー財団委員会

出欠を明日9日(火)までにご回答お願ひいたします。

3) RCC例会 12/14 (日) 11:00～ リンクビル9階
指名出席者⇒志賀・重久 会員

4) 次週 12/15 (月)

・例会プログラム ゲスト卓話 アーティストエレナ様

出席報告：出席委員会

スマイルボックス：親睦委員会

委員会報告：交流委員会→高校生交流報告

3分間情報：友の見どころ→広報雑誌・IT委員会

第2197回例会記録
12月8日(月)

年次総会

①次期理事役員発表⇒副会長 吉田 健朗さん

【理事】 【役員】

職業奉仕委員長 高岡 和也	会長 吉田 健朗
社会奉仕委員長 浦島 優子	副会長 逆瀬川 勇
国際奉仕委員長 坂元 直人	幹事 國料 忠
青少年委員長 柿 浩多郎	副幹事(兼副SAA) 犬持 友孝
プログラム委員長 下 隆治	会計 橋元 隆
交流委員長 竹添 寛	S A A 林 幸一郎
直前会長 宮脇 謙舟	

②次期理事役員挨拶

③現年度の収入と支出を含む中間報告および前年度の財務報告の発表

次回例会 令和7年12月22日(月)

「会長、幹事 上期を終えて」

宮脇謙舟会長・林幸一郎幹事

出席率	会員数	出席数	出席報告
第2197回例会	48名	35名	74.47%
前々回(12月8日)の補正	48名	34名	73.91%